

Klimaneutrale Kirchengemeinde im Donaudekanat

Regensburg.

Die evangelischlutherische Kirchengemeinde St. Matthäus setzt ein Zeichen für Klimaschutz. Als eine der ersten Gemeinden im Donaudekanat hat sie den Schritt zur Klimaneutralität vollzogen – mit Wärmepumpe, Photovoltaik und einem Energiekonzept.

Am Sonntag wird mit einem „Photovoltaik-Fest“ gefeiert, wie die Kirchengemeinde berichtet.

Eine Wärmepumpe versorgt Kirche, Gemeinderäume, Kindergarten und zwei Wohnungen. Der Strom kommt größtenteils von der neuen Photovoltaikanlage auf dem Gemeindehausdach.

Nach dem Familiengottesdienst um 10 Uhr startet vor der Kirche das Fest rund um die Sonne: Mit Grillgut, Getränken von der „Sonnenbar“, einem Kuchenbuffet und dem „Sonnentaler“, dessen Verkauf die Anlage mitfinanziert.

Der Elternbeirat des Kindergartens sorgt für Kinderüberraschungen, es gibt Führungen durch den Kindergarten und Musik von zwei Sängern der A-cappella-Gruppe Free Vocals.